
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCELÊNTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE INDIANA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos do Regimento 
Interno desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este REQUERIMENTO 
enviado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Indiana, a qual visa 
requerer: 

 
1- Que informe qual o calendário anual de feriados municipais neste 

ano de 2022, bem como quais os pontos facultativos a serem 
decretados. 
 

2- Que informe quantas multas foram aplicadas no aterro sanitário no 
ano de 2021 e 2022, e quais os valores. 

 
 

. 
 

Atenciosamente 
 

 
 

 
Câmara Municipal de Indiana, 03 de janeiro de 2022. 

 
 

 
 

____________________________________________ 
FERNANDO ROBERTO DA SILVA PIRES 

Vereador- Autor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EXCELÊNTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE INDIANA 
 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos 
do Regimento Interno desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este 
REQUERIMENTO enviado ao Exmo Senhor Prefeito Municipal de Indiana, a 
qual visa requerer: 

 
1 -Requer ao Sr. Prefeito que informe, se existe algum Projeto em 

andamento para a reativação da represa da Escola Agrícola de nosso 
município, tendo em vista que o local encontra-se em visível estado de 
abandono.  
 

. 
 
 

Atenciosamente 
 

 
 

 
Câmara Municipal de Indiana, 29 de Janeiro de 2021. 

 
 

 
 

_____________________________ 
JORGE GRIGOLETO 

Vereador- Autor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EXCELÊNTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE INDIANA 
 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos 
do Regimento Interno desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este 
REQUERIMENTO enviado ao Exmo Senhor Prefeito Municipal de Indiana, a 
qual visa requerer: 

 
1- Requer ao Sr. Prefeito que envie informações e cópias do contrato de 

comodato do CAI, bem como quem são os responsáveis pela 
administração do referido clube, tendo em vista que recebi reclamações 
de munícipes que não estão tendo acesso ao campo de futebol para 
praticar o esporte.  

. 
 
 

Atenciosamente 
 

 
 

 
Câmara Municipal de Indiana, 29 de Janeiro de 2021. 

 
 

 
 

_____________________________ 
JORGE GRIGOLETO 

Vereador- Autor 
 
 
 
 


